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cÂmna Mut,ttctpAL DE cAscAVEL

Recebido lE_/o 3 /ê.o)Õ

Protocolo

PROJETO DE LEI N" 3J , DE 2o2o
.§usgr-âJ

Dispõe sobre a regulamentação de eventos
open barno Município de Cascavel, na forma
que específica.

ACàmara Municipal de Cascavel, Estado doPannâ,aprovai

Art.1o A Lei n. 6.706 de 20 de março de 2077, que Institui o Código de Posturas do

Município de Cascavel, Estado do Paranâ, passa a vigorar acrescida do segúnte artigo:

Art. 17-4. Para fins de ücenciamento, somente será permitida a licença para
eventos denominados de open bar,às pessoas juddicas que compÍovem por meio
do alvarâ de funcionamento que exetcem atividades de promoção de eventos.

§1o Fica considerado evento open bar, para fins desta lei, a exploração de
atividade econômica que consista na rea\zação de evefltos abertos ao público
com cobtança de ingresso que permita o consumo liberado de bebidas
alcoólicas.

§2' O local onde for reabzado o evento operu bar devetá possuir as ücenças e os

teqüsitos exigidos pelo Decreto n"12.310, de 1.1 de maio de 2015, que
regulament^ L t^x de licença para evento público e temporário.

§3' Fica expÍessamente vedado à überação de licença p^r^ 
^ 

rcal7zaçào de festas

denominadas open bar em áreas rurais, bem como no horário compreendido
entre às 22horas e 6 horas da manhã, todos os dias da semana.

§4'O proprietário do local será multado em 115 UFM se locar espâço paÍa
rcalizaçío de evento open bar paÍâ pessoas (físicas ou jurídicas) que não

preencham os reqüsitos da lei.

§5" Os interessados devem pÍocruâÍ o setoÍ tesponsável da Prefeitura e

protocolat pedido com antecedência mínima de 60 (sessenta) dias úteis.

§6" Os tesponsáveis pela realtzação do evento deverá comunicat a Poücia
Militar, por meio de oficio, do local, dia e hora do evento.

Art. 2", Esta Lei eÍrtÍa em vigor na data de sua pubücação.

Palâcio José Neves Formighieri, 68" aniversário de Cascavel.
Em 03 de matço de2020.
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Policial Madril
Vereador/PMB Vereador/Podemos ,rSC

Brugnerotto
YereadorafÂvante Vereador/PSl Veteador/PSB

Justificação

Senhores Vereadores, apÍeseÍrto a pÍoposta legislativa com a finalidade de rmpedir que

essas festas denominadas "cervejadas" sejam rcalizadas sem um conttole maiot por parte da

Âdministração Púbüca. Não queremos aqú impedit a reabzaçào dessas festas, porém, temos que

pÍopoÍ medidas que impeçam que jovens e adolescentes fiquem madrugada à fcxa consumindo

bebidas alcoóücas sem nenhum tipo de controle e Ítscalizaçào.

Entendo que o horâtío seja um fator primorüalpara que essas festas ocoram e tÍagam o

lazet e entretenimento que esses jovens e adolescentes buscam. Ora, náo hâ sentido algum em

reabza-las em altas horas da noite. Qual o motivo, o que realmente ttaz de beneficios esses horários?

Seria potque tarde da noite toÍnâ-se mais difícil a frscahzaçáo por pâÍte dos órgãos de segurança? Ou
é potque realmente ptetende se esconder algo?

Destaco que mütos trào üzer que bares, Íestaurantes, câsas noturnas e similares também

vendem bebidas alcoóücas. Porém, há uma diferença; esses locais, segundo o Código de Postuta, já

contâm com previsão legal que os obdgam a atendet detetminadâs ÍegÍâs de controle e ftscalizaçáo,

sob pena de terem suas licenças cassadas. E, digo mais, esses estabelecimentos possuem hotátio de

funcionamento. Então poÍ que essas festas não podem ter também?

Não podemos mais acettar que nossos jovens e adolescentes Íiquem expostos ao

consumo de bebida alcoôhca sem nenhum tipo de controle e fiscaüzação. E, nosso projeto
ceÍtamente darâ mator.es condições paÍa que os órgãos públicos possam efetuar uma frscalizaçáo

mais rigotosa contta possíveis excessos cometidos nessâs festas pelo consumo exagerado de bebidas

alcoólicas.

Ainda, nosso projeto facilttarâ a vida dos pais desses jovens e adolescentes, pois o horáno
contribuirá paÍa que estes possam levat e buscar seus ftlhos, sem enfrentat a madrueada que, em

mütos casos, se toÍÍrâ perigosa devido ao alto ínüce de cdminaüdade comum nesses horários.

Espero, pois, contaÍ com a aprovação dos Nobres Pates a este projeto de lei que virá
do interesse público de todos.
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rL'rA AUDIÊrucle puBLrcA soBRE os EVENTos pRomovrDos NEsrE ruurutcÍpto,
'I'AIS COMI3: "CERVEJADAS, FESTAS RAVE, OPEN BAR E SIMILARES", QUI:

..I=V/\M AO GRANDE CONSUMO DE BEBIDAS ALCOOLICAS.

tt.r)s '19 dias do mês de maio do corrente ano, às th30 no Plenário da Câmara tMunicipal de

..,ascavel-PFR, com atraso de 15 (quinze) minutos, formou-se a mesa diretora compostas

.relas, autoridades oficialmente convidadas para a solenidade, sendo:

:-r proponente, Vereador Alécio Espínola/PSC, que presidiu a audiência pública;

,tt, arpr>iadora, Deputada Federal Christiane de Souza Yared/PR;

Uajo" Amarildo Roberto Ribeiro do 4 Grupamento de Bombeiros

..'. lúarianerVieira, Delegada da 15'SDP;
"enente Tar,,ares, 6o Batalhão da Polícia Militar;
"t.=rrente Conrado de Oliveira Nogueira da Policia Militar Rodoviária;

ilr'. Alsir Pelissaro, Presidente da CETTRANS;

.. rrorel Avelino José Novakoski - Secretario da Guarda Municipal

.., r,=t,rr Emilio Martini - Secretaria Assistência Social

..urz ;Sergio, Representante da At\4lC;

.. r:t,:r Nelson Casarotto, Representante da ACIC;
:;ãrstr)r Daniel Orlandi Presidente da OPEVEL

:::â:str)r Jairo Elin - Representando a lgreja Assembleia de Deus

..,ret,rr Sergio de Angelis, FAG

.,ls1s1;r'r Luiz Uecker, UNIPAR

.; [-.1,)râ Janaina Kriguer, UNIVEL

', 
er-eildor Policial ft/ladril, da Comissão de Segurança Pública e Trânsito; i] ,rÀ€q,.,clt

',rre;ldor Jaime Vasatta, Presidente da ACAMOP;

i,{lr-ei;rdor Celso Dal Molin, da Defesa do Consumidor, lndústria e Comercio;
::i'ersidente cla Câmara Gugu Bueno

.. e'iton Costa - Secretario de Cultura

.,eo líion - Siecretaria de Esporte Daniel Orlandi

irspertor Schneider

;ador Fe,rnando Hallberg

\.'l heus Bafth Organizador de Eventos

,i'r3 rerador Olavo Santos

', a c:ondiçã,1 de presidente da presente, o Vereador Alécio Espínola deu início aors

iabalhos da audiência pública sobre os eventos promovidos neste tt/unicípio, tais como:
'()en,ejadas, Festas Rave, Open Bar e Similares", que levam ao grande consumo de
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i-r:nente Nogueira, apresenta sobre as campanhas sócio educativas paru a pertinência do

':3nta.

.) retor Emilio da Secretaria de Assistencia Social, da a sua abordagem.

A.lsir Pelissaro, Presidente da CETTRANS mostra a dificuldade da equipe de trânsito para

,r embate.

rt,-.presentante da ACIC, Nelson Casarotto, mostra que as cervejadas são um terror para r)

'nunicípio.

::'irstor Jairo, representante da lgreja Assembleia de Deus, mostra a inversão da vida

'.)rm início ao debate, Matheus Barth mostra que é total apoiador a Lei Seca, mostra

,levem ser realizadas demais medidas preventivas, verificando a necessidade de mais

'nodais de transporte para o município, tais como ônibus e UBER.
'l-errente Ta'vares mostra que a PM não é contra a Cervejada, mas a regularizaçáo é

,'rr;cessária e a fiscalizaçáo deve se pautar na legislação, ainda, que são semprr:

;'rolifir:ados através de protocolo para poder acompanhar e combater quaisquer

i.responsabilidades. Mostra que as decisões da audiência devem ser coerentes para que

:rr; policiais sejam recepcionados.

,rt Delegada Ana Karinne Palodeto mostra a importância da fiscalização para todos os

even'ios desta monta.

"ií)reiâdor 
Sergio Ribeiro mostra que os organizadores são regrados por decreto e buscanr

:;irrnprir as exigências.
'v,3re;ldor Olavo apresenta que os projetos devem ser fundados para corroborar com í)

:en'la.

l;rristiane Y'ared /PR mostra que os universitários, publicitários, e demais organizadore,s

,:leve:iam orEanizar uma campanha para os eventos sejam realizados da melhor maneir;a

rossivel.

:-:, ,L ?.,j,presentante da PM mostra a importância da transparência para os eventos, o que é

"l 
E-\ lt/ " ,:;iÍroborado pelo representante dos eventos.

't'.,':-: 
, ''' 

,-.corCenador do comitê de transito mostra que são realizados eventos no município, conr

,ralestras, onde mostra e explana a conscientização do município sobre a direção r:

:rrnbriaguez.

:i cardo Schneider, mostra que não há aparato suficiente de ambulâncias, nem da PRF r:

,::'lM para cobrir os eventos, a fiscalização necessária

1i vereador Fernando mostra que será feita uma Moção que de encaminhamento a

'+rifir:ação da Cultura do Consumo de álcool, bem como uma

\

rester Município de Cascavel

,"W para o UBER
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Diretor Sergio de Angelis,

Ge,lson Luiz Uecker, UNI

.lanaina Kriguer, UNIVEL

' t/ereador Policial Madril, Comissão de Segurança Pública e Trânsito;

'\/ereador Jaime Vasatta, Presidente da

Vereador Celso Dal Molin, da Defesa do Consumidor

Presidente da Câmara de Vereadores Gugu

' Cle,.iton Costa - Secretario de Cultura

Léc Mion - Secretaria

Ins,petor S'chneider

de Esporte Daniel Orlandi

\/ereador Fernando Hallberg

l\/l;rtheus t3arth Organizador de

\/ereador Olavo Santos
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